

## Zum Nationalfeiertag am 18. Juni:

### Fishing Competition, Musik unter Palmen und weitere Highlights im Veranstaltungskalender der Seychellen

München/Berlin, 1. Juni 2017 (w&p) – Ein Urlaubsziel für jede Jahreszeit: Das sind die Seychellen für viele Sonnenhungrige. Egal in welchem Monat die Ferien im Indischen Ozean anstehen: Fast immer findet gleichzeitig ein besonderes Event statt. Lebensfreude pur spüren Besucher der Seychellen am Nationalfeiertag, dem Tag der Verfassung am 18. Juni. Der spezialisierte Reiseveranstalter [SeyVillas](#) hat die [interessantesten Events](#) des ganzen Jahres zusammengestellt, zu denen ein Besuch der Trauminseln ganz besonders lohnt.

#### Nationalfeiertag im Juni:



Ihren Nationalfeiertag begehen die Bewohner der Trauminseln jedes Jahr am 18. Juni, denn an diesem Tag trat 1993 die neue Verfassung in Kraft. Im Mittelpunkt steht ein festlicher Umzug in Victoria inklusive Militärparade. Daneben gibt es ein umfangreiches Rahmenprogramm mit kulturellen Veranstaltungen, Musik und Events, um die gesellschaftliche Harmonie zu fördern. So findet im Umfeld des Nationalfeiertags beispielsweise das Festival of Classical Music statt – Musikgenuss vor der Kulisse von tropischen Palmen und weißen Stränden. Weitere Veranstaltungen stehen in Kirchen sowie im internationalen Kongresszentrum auf dem Programm. (Bildquelle: Mira Schermann)

#### Mariä Himmelfahrt im August:



Besonders die Bewohner von La Digue feiern am 15. August ausgelassen Mariä Himmelfahrt. Auf dem Programm stehen eine Messe sowie eine Prozession. Zuvor putzen sie die Häuser auf der Insel heraus und dekorieren die Altäre der Kirchen. Nicht zuletzt bemalen sie die Marienstatue neu, die sie am 15. August im Rahmen der Prozession zur Inselkirche tragen. Abgerundet werden die jährlichen Festivitäten mit Live-Musik sowie Ständen am Strand, an denen die Einheimischen beispielsweise kulinarische Köstlichkeiten verkaufen. Nicht zuletzt gibt es überaus witzige Wettbewerbe. Bei einem davon treten die Teilnehmer im Kokosnuss-Wettöffnen gegeneinander an. (Bildquelle: Simone Schwerdtner)

#### Festival Kreol im Oktober:



Das größte Event im Veranstaltungs-Kalender der Seychellen ist das Festival Kreol im Oktober. Wie der Name vermuten lässt, zelebrieren die Bewohner ausgiebig die Traditionen ihrer Heimat. Alles dreht sich um Musik, Tanz, Kunst und Literatur der Seychellen. Ziel der Veranstaltungen ist es, das traditionelle Erbe der Insel gleichermaßen ins Bewusstsein der Einheimischen wie der Touristen zu bringen. Ab 2017 wird das Festival noch internationaler und bunter. Der früher eigenständige Carnaval International de Victoria, zu dem auch Delegationen aus Rio, London oder Düsseldorf anreisten, wird in das Festival Kreol integriert. (Bildquelle: Kempinski Seychelles Resort)

#### Ozean-Festival im November:



Rund um das nasse Element dreht sich alles beim Seychelles Ocean Festival im November. Hier messen sich die besten Unterwasser-Fotografen und -filmer bei einem Wettbewerb. Veranstaltet wird der Contest durch das Fremdenverkehrsamt. Filmvorführungen und Dia-Vorträge bringen auch den weniger ortskundigen Interessenten die vielfältige Unterwasserwelt der Inselgruppe näher. Bei der Offshore Fishing Competition vor der Insel La Digue konkurrieren zudem die besten Hochseefischer in 15 unterschiedlichen Kategorien. (Bildquelle: Seychelles Tourism Board)

#### Weihnachten unter Palmen:



Weihnachten in tropischen Gefilden ist ein Erlebnis für sich. Die einheimischen Familien schlachten am Morgen des 24. Dezembers oftmals ein Schwein, das sie das ganze Jahr lang extra dafür anfüttern. Die Seychellois verwerten jedes Teil des Tieres – aus Füßen und Knochen kochen sie beispielsweise eine kräftige Brühe für den zweiten Weihnachtsfeiertag. Doch natürlich gibt die Küche der Seychellen auch exotische Spezialitäten zum Fest her – darunter würzige Currys oder Palmherzen-Salat. Zu den Süßspeisen zählen Maniok Pudding oder kreolischer Kuchen mit Papaya Marmelade. An diesen leckeren Speisen orientieren sich auch die Angebote von großen Hotels und Gästehäusern. (Bildquelle: Kempinski Seychelles Resort)

#### Das neue Jahr begrüßen in tropischer Atmosphäre:



Abgerundet wird der Kalender der Festivitäten auch auf den Trauminseln durch Silvester. Zum Jahreswechsel warten die Hotels oftmals mit feierlichen Menüs auf. Zudem haben die Bars der Seychellen meist bis weit in die Nacht hinein geöffnet. Am 1. Januar gehen die Einheimischen in die Kirche, um auf diese Weise mit der Gemeinde das neue Jahr zu begrüßen. Auch Touristen sind hier herzlich willkommen. (Bildquelle: Kempinski Seychelles Resort)



## Über SeyVillas:

SeyVillas, Mitglied im Deutschen Reise Verband DRV, ist ein spezialisierter Reiseveranstalter für die Seychellen. Der Fokus des Veranstalters liegt insbesondere auf der individuellen Zusammenstellung eines ganz persönlichen Inselhoppings. Durch langjährige, enge Verbindungen zu den Seychellen verfügt SeyVillas über ein umfangreiches, teilweise sogar exklusives Angebot an Unterkünften auf allen bewohnten Inseln. Um den hohen Qualitätsanspruch zu gewährleisten, werden regelmäßig alle Unterkünfte vor Ort persönlich überprüft und der persönliche Kontakt mit den Hoteliers vor Ort besonders gepflegt. Alle Mitarbeiter von SeyVillas sind von den Seychellen zertifizierte Experten.

## Pressekontakt und Fotoanfragen:

Lydia Berndt  
SeyVillas GmbH

[press@SeyVillas.com](mailto:press@SeyVillas.com)  
[www.SeyVillas.com](http://www.SeyVillas.com)  
<https://www.facebook.com/SeyVillas.de>  
<https://www.youtube.com/user/SeyVillas>

Katrin Engelniederhammer / Vera Kellermann  
Wilde & Partner Public Relations  
Tel. +49 (0)89 17 91 90 – 0  
[info@wilde.de](mailto:info@wilde.de)  
[www.wilde.de](http://www.wilde.de)  
[facebook.com/WildeundPartner](http://facebook.com/WildeundPartner)